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新型コロナウイルス感染症の影響により、市内の小売店では除菌液が品薄となって
いることから、除菌作用のある次亜塩素酸水を㈲矢田化学工業 代表取締役 中本氏の
提供により、当所窓口で無料配布しています。

希望される方は、容器を持参の上、当所窓口までお越し下さい。

次亜塩素酸水とは
原液のままで、物品の除菌に使える液体です。手洗い、食器の洗浄などにも使用で

きる除菌水で、除菌効果が期待できるといわれています。

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、管内商工業者の影響を把握し、支援策の検討や関係機関への要請に活かすため、
当所において緊急アンケート調査を実施しました。（期間：3月16日～4月14日）

業績への影響については、45.8％の方が「既に業績が悪化」と回答。売上減少・資金繰りに支障が出ている小規模事業者で、
特に商業・サービス業の方が多く見受けられました。

これらの小規模事業者の現状を踏まえ、当所会頭より大府市へ緊急要請をした結果、融資時の信用保証料補助金や、公庫
マル経融資の利子補給補助金の2つの支援策拡充が実現しました。

新型コロナウイルス感染拡大による業績への影響

大府商工会議所は「新型コロナウイルスに関する経営相談窓口」を設置し、融資・補助金・助成金等のご相談
に応じておりますので、ぜひご活用ください。

2新型コロナウイルス感染症特別貸付
一時的な業況悪化を来たし、最近1ヶ月の売上高が前年又は前々年の同期と比較して5％以上減少した方など
融資後3年間は基準利率－0.9％、4年目以降基準利率

小規模事業者 中小企業者
個人 要件なし

売上高 ▲20％以上
法人 売上高 ▲15％以上

※注 新型コロナウイルス感染症特別貸付を受けている方であって、次のいずれかの要件に該当する方が対象となります。

詳細お問合せ  大府商工会議所　TEL.（0562）47-5000

ご融資後は、利息も含め公庫にご返済いただきますが、後日、低減した利率の利息部分について、お客さまへお返しする、
いわゆる利子補給の制度（特別利子補給制度）※注 が政府において設けられることになっており、利子補給を受けることで、
当初3年間は実質的に無利子でご利用いただけます。

特別利子補給制度の併用による上記金利の「実質無利子化」について

1大府市小規模企業等振興資金等信用保証料補助金の拡充
新型コロナウイルス感染症の影響により信用保証を使用した融資（セーフティネット保証4号・5号、経営あんしん新型

コロナウイルス関連、危機関連保証）を対象に

詳細お問合せ  大府市商工労政課　TEL.（0562）45-6227

現行の保証料補助とは別枠で、信用保証料の100％、上限100万円を補助拡充

3マル経融資の金利引下げ（新型コロナウイルス対策マル経）
小規模事業者を対象、担保・保証人不要。当所審査を経て日本政策金融公庫が融資判断
通常の貸付利率から3年間は0.9％金利引下げを実施。
通常1.21％－0.9％＝当初3年間0.31％（令和2年3月2日現在）

詳細お問合せ  大府商工会議所　TEL.（0562）47-5000

拡充 大府市の利子補給補助金制度にて、3年間支払った利子の100％を補助

新型コロナウイルスの
影響に関する

業績悪化への支援策や情報で知りたいもの（複数回答）
項　目 回答社数 構成比 商　業 製　造 建　設 情　報

1融資制度 35 社 36% 38.7% 24.0% 46.2% 35.7%
2補助金・助成金 54 社 56% 58.1% 68.0% 46.2% 50.0%

業績悪化についてどのような対策を講じているか（複数回答）
項　目 回答社数 構成比 商　業 製　造 建　設 情　報

1金融機関からの融資 18 社 19% 41.9% 44.0% 46.2% 21.4%
2設備投資計画の見直し 17 社 18% 12.9% 36.0% 11.5% 7.1%
3事業の縮小 3 社 3% 19.4% 8% 15.4% 0.0%
4従業員の解雇・自宅待機 12 社 13% 12.9% 8% 19.2% 7.1%
5対策が無い 9 社 9% 19.4% 16% 19.2% 14.3%

前年同月と比べ、売上や利益、資金繰りへの影響（Q1で❶既に業績が悪化 又は❷今後業績が悪化 選択者）

項　目 回答社数 構成比 商　業 製　造 建　設 情　報
1 1 ヶ月程度維持できる 16 社 16.7% 29.0% 12.0% 7.7% 14.3%
2 3 ヶ月程度維持できる 30 社 31.3% 35.5% 20.0% 34.6% 35.7%
3問題ない 27 社 28.1% 22.6% 48.0% 19.2% 21.4%
4影響なし・不明等未記入 23 社 23.9% 12.9% 20.0% 38.5% 28.6%

項　目 回答社数 構成比 商　業 製　造 建　設 情　報
1黒字を維持 22 社 22.9% 19.4% 28.0% 23.1% 21.4%
2赤字になる 37 社 38.5% 48.4% 40.0% 30.8% 28.6%
3赤字拡大 15 社 15.6% 22.6% 16.0% 3.8% 21.4%
4影響なし・ 不明等未記入 22 社 23.0% 9.6% 16.0% 42.3% 28.6%

項　目 回答社数 構成比 商　業 製　造 建　設 情　報
1 10％程減少 24 社 25.0% 12.9% 40.0% 26.9% 21.4%
2 20 ～ 50％減少 34 社 35.4% 51.6% 32.0% 19.2% 35.7%
3 50％超減少 13 社 13.5% 25.8% 8.0% 7.7% 7.1%
4影響なし・ 不明等未記入 25 社 26.1% 9.7% 20.0% 46.2% 35.8%

部　会 商 業 31社 32% 製 造 25社 26% 建 設 26社 27% 情 報※ 14社 15%

正社員数 0～5人 59社 61% 6～20人 18社 19% 21～50人 8社 8% 51人以上 11社 11%

Q1

Q2

Q3

Q4

売
　
上

利
　
益

資
金
繰
り

回答事業所数

96社

部　会 正社員数

商業：71.0% 0～5人：52.5%

製造： 52.0% 6～20人： 27.8%

建設： 11.5% 21～50人： 37.5%

情報： 42.9% 51人以上： 45.5%

部　会 正社員数

商業：12.9% 0～5人 ：20.4%
製造： 8.0% 6～20人：22.2%
建設：38.5% 21～50人：25.0%
情報：21.4% 51人以上： 9.0%

部　会 正社員数

商業：16.1% 0～5人 ：27.1%
製造：40.0% 6～20人：50.0%
建設：50.0% 21～50人：37.5%
情報：35.7% 51人以上：45.5%

❶既に業績が
　悪化

45.8%
（44社）❷今後業績が悪化

34.4%
（33社）

❸影響はない

19.8%
（19社）

※情報：情報・物流・サービス業部会の略

◦１週間以内にご使用下さい。（保管期限を過ぎたものを使用した場合、除菌効果が無くなることがあります）

◦別の液体と混ぜないで下さい。　◦安全が確認されていますが、飲用ではありません。

緊急アンケート緊急アンケート調査結果

注意事項

除菌効果のある次亜塩素酸水を無料配布しています

関係支援策について
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「橋本実践塾」第5ステージの活動報告がそれぞれのグループ毎に実施
されました。会場会社の経営者、製造業部会の笹田第1分科会長（㈲山本
鈑金）と橋本塾長の立会いのなか、リーダー役が活動成果を発表すると
ともに、他の塾生一人ひとりが今回の活動に対する感想を述べ、改善プ
ロセスを共有しました。

倉庫内の不要なサンプルと過剰な在庫資材を廃棄する
ことで2㎡の空きを造れた。（上の写真は、廃棄処分前
の不要在庫）
在庫置場での製品出荷で保管品の写真や品番・品名・在
庫数を明示して誰でも必要なものを取出し可能になり、
作業時間は、200秒短縮した。

備品置場は、複数の備品がカゴに混ざり、棚の置場が不
明確でした。仕分けしてカゴと棚ごとに明示し、発注点
管理対象も増やせた。
伝票置場では、各棚にどの伝票があるか不明確で不要
書類もあったが、棚毎の明示を行い、不要書類は廃棄し
て伝票等の取り出し効率を改善した。

アド㈱にて4回の改善活動を実施し、3
月17日に成果発表会を行いました。

ワークマン大府にて4回の改善活動を実
施し、3月24日に成果発表会を行いました。

八木 淳さん（アド㈱）の成果発表と感想 古田 寛明さん（ワークマン大府）の成果発表と感想
今まで担当者しか分らないよう収容されていた

ものを誰でも判るにように明示することで作業の
効率化ができました。他職場へ展開します。

改善したいと頭で分っていることと実際やること
は別です。今までできなかったことが改善できて良
かった。作業しやすい事務所へ改善を続けます。

「橋本実践塾」

「未完」の活動 「ロケットカイゼンマン」の活動
第１
グルー

プ

第5
ステージ

第2
グルー

プ

今回の活動成果からの抜粋 今回の活動成果からの抜粋
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間
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間

TOPICS

写
真
左
）佐
治
支
部
長

写
真
右
）優
勝
し
た
長
谷
川
健
太
さ
ん 

㈱
名
張
製
作
所

あいち健康の森公園内・ハナモモロード

橋本実践塾は、5月26日開催予定の総括発表会をもって第12期の活動を終了します。令和2年度についても6月から、
第13期生の改善活動を行っていく予定です。

天然温泉かきつばた
〒448-0007 刈谷市東境町吉野５５番地 
          （伊勢湾岸自動車道 刈谷ハイウェイオアシス内） 

営業時間 9：00～23：00（最終受付 22：15） 

休館日 毎月15日（土・日・祝の場合は翌平日） 

URL  http://www.kakitsubata-spa.com/ TEL 0566-35-5678  

従業員がモチベーションを維持しつつクオリティーの高い 
 

仕事をするために『魅力ある社員食堂』をご提案します。 

社員食堂の導入メリット 
 

１．労働意欲アップ！ 

２．従業員の健康を管理 

３．優秀な人材を確保 

美味しい献立を生み出す

栄養士チーム！

〒474-8505 大府市共栄町七丁目１番地の１ 

※「天然温泉かきつばた」は愛協産業株式会社が運営しています 

愛協産業株式会社

TEL 0562-48-5849  

URL  http://www.aikyosangyo.co.jp 担当：食品部  

FAX 0562-48-1431  

住
宅
修
繕
相
談
事
業
専
門
部
会
新
役
員

部
会
長　

可
部 

幸
一　
可
部
建
築

副
部
会
長　

川
口 

幸
治　
ジ
ェ
イ
ホ
ー
ム
㈱

会　
　
計　

舛
田 
利
廣　
㈲
ま
す
だ
建
築

相
談
役　

深
谷 
卓
志　
深
谷
建
築

相談回数25回
相談件数71件

令和元年度
住宅修繕相談事業実施状況

大府商工会議所
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Q8%の軽減税率は自社の事業に影響はあるか

Q消費税率引き上げに関して感じたことや意見（自由記載）

消費税率引き上げの影響と
キャッシュレス決済について

押し寄せるキャッシュレス決済の波～QRコード決済の浸透～

10月に実施された消費税率の引き上げ前の駆け込み需要について尋ねたところ、「な
かった」と回答した事業者が62.6%と過半数を占めた。

業種別に見てみると、「あっ
た・少しあった」と回答した事
業者は、建設業 (38.8%)、卸・
小売業 (41.0%)、サービス業
(50.0%)の3業種が比較的多い
ことがわかる。増税が家計に
直接影響するサービスを提供
している業種に駆け込み需要
があったことが推測される。

消費税率引き上げとともに導入された8%の軽減税率につ
いて、自社の事業に影響があるかを尋ねたところ、「まったく
ない」と回答した事業者が最も多く、38.0%を占めた。また、「あ
まりない」と回答した事業者も含めると75.5%にまでのぼる。

しかし、「消費税率引き上げに関して感じたことや意見」に
ついて尋ねた設問（自由記載）においては、下記のようなコメ
ントが寄せられており、軽減税率の導入によって業務に悪影
響が及んだ事業所が業種に関わらずあるようだ。

●「軽減税率により経理上の処理に手間が増えた。」(卸・小売業)
●「8%の軽減税率は、まぎらわしい。一律10%で良かった。」(製造業)
●「軽減税率の対応に苦慮した。」(サービス業)
● 軽減税率がお金と人手をムダにしたと思う。オール10%にして、別な

もので還元してもらった方が良かった。」(卸・小売業)

実施期間：R1.12.1～12.27　実施方法：紙面又は口頭　アンケート実施先数：217件　回答数：192（回収率88.5％）

「キャッシュレス決済は利用できない」と回答した事業者に対し、今後、キャッシュ
レス決済を導入することを検討しているか尋ねたところ、「当面、導入は考えてい
ない」とした回答が75％と最も多かった。　「その他」として、「一部については検
討している。」（医・介護業）という回答もあったが、「現在、導入を進めている」と回
答した事業所が0件であることからも、全体的に導入には前向きではないことが
わかる。

キャッシュレス決済を導入しない理由は「顧
客ニーズがない」とした回答が66%と最も多
かった。また、「その他」として、「メリットがな
い。」（卸・小売業）、「利益の減少に直結する。」（飲
食・宿泊業）という回答も。一方で、既にクレジッ
トカード等を導入していても、さらに他のキャッ
シュレス決済の導入も検討しているという事
業所もあり、キャッシュレス決済の導入には
事業者によって温度差が見受けられた。

●「利益に関わらず徴収される消費税は大変厳しい。公務員削減等の公的支出を絞らなければならない。」（製造業）
●「消費税引き上げ前より単価の上昇があり、税率が上がったので10%以上の重みを感じる。」（不動産業）
●「政府がやっている「キャッシュレスポイント還元事業」は消費者には得だけど、会社としてはカード会社に手数料をとら

れるので、現金払いの方がうれしい。」（卸・小売業）
●「痛税感を和らげるためキャッシュレス決済などを導入するも、そもそもの赤字国債や福祉への対応があとまわしになっ

ている。」（飲食・宿泊業）

知多半島

景気動向調査

特別調査

Q消費税率引き上げ前に駆け込み需要はあったか

Q（個人顧客に対する販売やサービスを提供している事業者）

現在顧客が利用できるキャッシュレス決済はあるか（複数回答）

Q（「キャッシュレス決済は利用できない」と回答した57先中）

今後、キャッシュレス決済を
導入することを検討しているか（あてはまるもの一つ）

Q（キャッシュレス決済を「当面、導入は考えていない」と回答した43先中）

キャッシュレス決済を導入しないのはなぜか（あてはまるもの全て）

同様の質問をした1年前と対比すると、顧客
が利用できるキャッシュレス決済として「QR
コード決済」が大きく伸びていることがわかる。
また、「キャッシュレス決済は利用できない」
という割合が減っており、政府によるキャッ
シュレス決済の利用促進は少しずつ効果が出
てきているようだ。

■平成30年12月　■令和元年12月

その他

QRコード決済

電子マネー

デビットカード

クレジットカード

キャッシュレス決済は利用できない

顧客ニーズがない

加盟店手数料が高い

初期費用がかかる

セキュリティ面で不安がある

その他

0％ 20％ 40％ 60％ 80％ 100％

0％ 20％ 40％ 60％ 80％ 100％

現在、導入を進めている
0％

その他
14％

導入を検討
している

11％

当面、導入は
考えていない

75％

なかった
62.6％

少しあった
25.1％

あった
7.5％

58.1％
32.3％

14.3％

45.5％28.2％

12.8％

10.3％ 4.5％

無回答
2.1％

大いにある
5.2％

ある程度はある
17.2％

あまりない
37.5％

まったくない
38％

14％

14％14.3％
21.4％

57.1％69％

4.8％ 4.8％

71.4％

6.5％3.2％

48.7％

88.2％

5.9％
5.9％

50％

わからない
4.8％

知多半島全体

知多半島全体

建設業 不動産業 飲食・宿泊業

あった
少しあった
なかった
わからない

2％
3％

2％
24％

7％
13％

3％
3％

38％
37％

61％
53％

66％

24％

12％

12％

17％

※上記、調査結果は、知多信用金庫のご提供により掲載させていただいております。

14.3％

運輸業製造業 卸・小売業 サービス業
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今回は、企業の経営者様への支援事例についてご紹
介します。

自分の代になって20年以上経過し、「株式承継」を悩
んでおられました。一見すると、財産承継に焦点が絞
られるような話です。しかし、背景には、❶当初の候補
と目論んでいた長男がなかなか成長せず正直不安、❷
能力的には次男に譲りたいが、他企業勤務などもあっ
て次男家族が首を縦に振らない、❸株式は両子息に一
部分散されている、というやや複雑な事情が見えてき

ました。
そこで、性急な答えを出さず、じっくり耳を傾けま

した。すると、「当初の後継候補の長男は、正直仕事へ
のやる気が見られず経営者としての信頼感や才覚を形
成できない」「次男本人にはやる気はありそうだが、次
男家族がその後の家族間争いを懸念している」「長男家
族は、なんとなく現社長の思いに気づき、理解を示し
ている」「次男も同種の業務であり、仕事上の問題は少
ない」…などが見えてきました。

そのため、お仲間の弁護士とも協業を促しつつ、❶長
男家族と連携して、社業からの長男の退出と株式の購
入を進める、❷次男家族への理解を促すべく家族会議
を始めていく、❸今後の次男の安定した経営に向け、右
腕となる社員の育成・リクルートを開始する、などを提
案しました。

株式のみならず、家族間の話に耳を傾けるなど「踏み
込んだ話」になりましたが、「忌憚なく話すこと」がご
提案の重要な鍵になりました。

参考：少数株主が存在することによる「困ったこと」（出典：中小機構「事業承継マニュアル」）

事業承継の話は、なにも
 「お金」ばかりじゃない②
 【中小企業編】

Vol.3 あいち産業振興機構

少数株主の存在で経営上困ることがあると答えた人の回答の内訳

令和２年６月１日より
職場におけるハラスメント防止対策が
強化されます！

◦事業主の方針等の明確化及びその周知・啓発

◦相談に応じ、適切に対応するために必要な体制の整備

◦職場におけるパワーハラスメントに係る事後の迅速かつ適切な対応

義  

務

　職場におけるパワーハラスメントとは、

❶優越的な関係を背景とした
❷業務上必要かつ相当な範囲を超えた言動により
❸労働者の就業環境を害するもの（身体的若しくは精神的な苦痛を与えること）であり、
❶～❸の要素を全て満たすものです。
　令和2年6月1日より、ハラスメント防止措置が事業主の義務となります。中小事業主は
努力義務ですが、令和4年4月1日からは、義務化となりますので、早めの対応が必要です。　
　事業主は、パワーハラスメント防止のために、以下の措置を必ず講じなければなりません。

　その他併せて講ずべき措置としては、相談者や行為者等のプライバシー保護や相談したこと等を理由として、解雇
その他不利益な取り扱いをされない定めと、周知・啓発が求められます。
　また、職場におけるセクシャルハラスメント、妊娠・出産・育児休業等に関するハラスメントでは、雇用管理上での
措置を講じることが既に義務付けられてますが、

1事業主及び労働者の責務
2事業主に相談をした労働者に対する不利益な取扱いの禁止
3自社の労働者が他社の労働者にセクシャルハラスメントを行った場合の協力対応が、
　法改正により防止対策として強化されます。
セクハラ等の防止対策の強化の内容については、事業所の規模を問わず、令和2年6月1日から施行されます。

株式買取を請求された

その他

株主から役員にするよう
要請を受けた

会計帳簿閲覧請求を受ける

株主総会が混乱する

株主代表訴訟のリスクがある

100％保有でないと
Ｍ＆Ａがやりにくい

20％20％

4％4％
9％9％

11％11％ 13％13％

14％14％

29％29％

n=79
（出典）東京23区内企業の事業承継の実態に関する
アンケート調査報告書 （平成27年）東京商工会議所
事業承継の実態に関する調査研究会（再編・加工）
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愛知さかきばら法律事務所 ［弁護士］ 榊原 雅文

住　所  大府市中央町6-25セントロ大府301号
営業時間  （平日）午前9:00～午後7:00
定休日  土、日、祝日

お悩みごとは一人で抱えず、ご相談ください！

愛知さかきばら法律事務所は、大府市役所東に
所在するビルの3階にある法律事務所です。現在
は、交通事故、離婚、相続、刑事事件などの個人を
対象とした事件が中心ですが、従業員様との紛争
など企業様からのご依頼もいただいております。

法律問題は、早期に問題点を明らかにし対策を
行うことで、納得のいく解決が得られることが多
くあります。弊所では、かかりつけ医のように、
些細な心配事や、問題点でもお気軽にご相談いた
だけるように、初回30分のご相談は無料となっ
ております。依頼者の話をじっくりと聞き、お気
持ちに寄り添いながら最善の解決を目指します。
お気軽にご相談ください。

会員
の
広場

0562-38-7067☎︎

※但し、一度掲載された企業・事業所はご遠慮ください。
「会員の広場」
掲載企業・事業所

募集中 ！

※事前にご連絡をいただければ、営業時間外、
定休日でも対応可能な場合があります。

環境に興味のある人達が学びながら意見を交わす「交流の場」として、平成２０年度から愛知県と（公財）名古屋産業科学研究所
が共同で開講している塾です。

令和２年度 あいち環境塾　塾生を募集します！INFO

開催日  令和2年6月6日（土）～11月21日（土）　 内　容  講義、講師との意見交換、チームディスカッション等
対象者  県内企業、団体、大学、行政機関等に所属されている方で概ね60歳位まで（原則、全13日間参加できる方）
定　員  20名　 参加費  55,000円（税込）　 申込方法  ウェブページの申込フォーム、Eメール、郵送又はFAX

※詳細はウェブページをご覧下さい。［URL］http://www.nisri.jp/chc/gathering.html　 申込締切  令和2年5月11日（月）必着

親族の介護を理由に離職する「介護離職」は年間10万人ともいわれ、雇用対策にも関連する重要な課題です。従業員の雇用
継続のためにも、特に介護負担が大きい認知症の概要や介護保険制度について学びませんか？講師を無料で派遣します。

STOP介護離職！
認知症や介護保険制度についての講師派遣のご案内

問合せ先  大府市社会福祉協議会　TEL.0562-48-1805
市の認知症サポーター

養成講座のホームページ

INFO

内　容  認知症（若年性認知症）の理解、介護保険制度の概要、相談先紹介等
時　間  30分～90分（応相談）　 講　師  指定の講座を修了した「キャラバン・メイト」
その他  教材費、講師料は無料。内容や日程は調整の上決定。5人以上でお申込みください。

　　　　本講座は認知症サポーター養成講座として開催します。

2020年4月に健康増進法の改正が全面施行され、飲食店やオフィス・事業所における原則屋内禁煙
が始まりました。今回の法改正では「望まない受動喫煙による健康影響をなくす」ことを目的として様々
なルールが定められています。

また、大府市では、禁煙にチャレンジする市民を応援するため、公的医療保険の適用を受ける禁煙
外来治療にかかった費用の一部を助成しています。

禁煙に興味のある方はぜひご活用ください。

たばこによる健康被害のないまちを目指してINFO

総務省・経済産業省では、6月1日現在で「2020年工業統計調査」を実施します。
この調査は、製造業を営む事業所を対象に、1年間の生産活動に伴う製造品

の出荷額、原材料使用額などを調査し、製造業の実態を明らかにすることを目
的とした統計法に基づく報告義務のある重要な統計です。

調査をお願いする事業所には、本年5月中旬から、統計調査員が調査票を持っ
てお伺いするか、または国から直接郵送で届きますので、調査票へのご回答を
よろしくお願いします。

製造業を営む皆様へ
 「2020年工業統計調査」にご協力を！

INFO

「工業統計調査」の実施に関する情報は、
「Web統計あいち」（http://www.pref.aichi.jp/toukei/）で検索してください。

問合せ先  大府市役所　健康文化部　健康増進課　TEL.0562-47-8000

詳しくは
URLをチェック

問合せ先  公財）名古屋産業科学研究所　TEL.052-223-6639　E-mail:kankyojuku@nisri.jp
　　　　愛知県 環境局 資源循環推進課　循環グループ　TEL.052-954-6233
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中小企業相談所まで、ご相談下さい！

☎︎（0562）47-5000
無　料

要予約定例個別相談のご案内

日　時  5月11日（月）❶ 13：30 ～　❷ 14：00 ～　❸ 14：30 ～　❹ 15：00 ～
開催場所  大府商工会議所 1 階相談室　 相談員  税理士及び公認会計士

税務経理相談

日　時  5月18 日（月） 10：00 ～12：00　 開催場所  大府商工会議所 1 階相談室
相談員  日本政策金融公庫 熱田支店　国民生活事業　担当者

日本政策金融公庫金融相談

日　時  5月26 日（火） 13：30 ～15：30　 開催場所  大府商工会議所 1 階相談室
相談員  愛知県信用保証協会　経営支援部　担当者

愛知県信用保証協会金融相談

日　時  5月 8 日（金） 14：00 ～15：00　 開催場所  大府商工会議所　 相談員  弁理士
知的財産相談

※上記相談は、開催前日の午前中までに、必ずご予約下さい。（ご予約がない場合は、開催されません。）

社会保険相談日　時  ご連絡いただいてから、相談日を決定します。　 開催場所  大府商工会議所
相談員  （公財）あいち産業振興機構専門員　 愛知県弁護士会所属弁護士　 社会保険労務士

下請取引斡旋相談 経営法務法律相談 社会保険相談

大府商工会議所  〒474-8503  大府市中央町5-70　［TEL］ 0562-47-5000　［E-mail］ info@obu-cci.or.jp発行所

愛知県中小企業共済 検索 

経営者・従業員のための、あんしん補償！

                                      

0120-00-9967 

♦  
♦ 

入院 日 円 、他
通院 日 円 、他

日　時  5月13 日（水） 、5月27 日（水）13：00 ～16：00　 開催場所  大府商工会議所 1 階相談室
相談員  （公財）住宅リフォーム・紛争処理センター　増改築相談員

住宅修繕相談

※住宅修繕相談は予約不要です。


